
Wenn Sie Ihren Besuch genossen haben, würde uns eine Google-Bewertung sehr viel bedeuten. Bewertungen wie die Ihre sind für uns als 
Familienunternehmen sehr wichtig - sie helfen uns, weiterhin das zu tun, was wir lieben: Sie mit köstlichen Produkten zu verwöhnen.

Wenn etwas nicht in Ordnung war, senden Sie uns bitte eine E-Mail an hello@whatdoyoufanclove.de. 
Wir versprechen, uns persönlich darum zu kümmern.

https://www.instagram.com/whatdoyoufancylove

Bitte informieren Sie Ihren Kellner vor der Bestellung über eventuelle Allergien oder Unverträglichkeiten.

Leider ist es nicht möglich, zu garantieren, dass ein Produkt zu 100 % frei von Allergenen ist, da in unseren Küchen das 
Risiko einer Kreuzkontamination besteht.

https://www.instagram.com/whatdoyoufancylove_cakes



If you enjoyed your visit, a Google review would mean the world to us. Reviews like yours are essential for us as a 
family-run business – they help us continue doing what we love: treating you to delicious products.

If something wasn’t quite right, please email us at hello@whatdoyoufanclove.de 
 we promise to take care of it personally.https://www.instagram.com/whatdoyoufancylove

Please inform your server of any allergies or intolerances before you order.

Unfortunately, it is not possible to guarantee that any product is 100% free from any allergen due to the risk of cross 
contamination in our kitchens.

https://www.instagram.com/whatdoyoufancylove_cakes


